

Confirma presidente ruso de nuevas acciones terroristas en Siria



Moscú, 12 oct (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, culpó a grupos terroristas en el ataque contra una caravana humanitaria de la ONU cerca de la ciudad siria de Aleppo.

Putin declaró al canal francés TF1 que Rusia conoce con seguridad sobre la participación de los terroristas en la referida agresión, ocurrida el pasado 19 de septiembre y de la cual Washington responsabiliza a Moscú.

De un lado de la única carretera que da a Aleppo están los terroristas y del otro, las tropas sirias. Nosotros conocemos de los ataques y las provocaciones, así como concretamente sabemos cómo actuaron los terroristas contra la caravana, indicó Putin.

Putin consideró que en realidad la responsabilidad de la crisis en Siria y en la región levantina recae en Occidente, sobre todo Estados Unidos y sus aliados, incluidas los países europeos más importantes.

El jefe de Estado rechazó las acusaciones a Rusia de ser el responsable del flujo de refugiados a Europa, pues ese fenómeno estaba en auge allí mucho antes del inicio de la participación militar rusa en

el conflicto sirio, a finales de 2015, aclaró.

Fuentes militares confirmaron que grupos de extremistas armados abandonarán las localidades de Hameh y Qudsaya, a 15 kilómetros al noroeste de Damasco.

De acuerdo con las informaciones divulgadas, 14 autobuses fueron habilitados en coordinación con la Media Luna Roja Arabe para trasladarlos hacia Idleb, destino escogido y donde mantienen posiciones el grupo Frente para la Conquista del Levante, antes al Nusra.

Tras dos años de constantes enfrentamientos, esos irregulares aceptaron las condiciones luego de que el Ejército iniciara una ofensiva en toda la regla y que fue detenida para negociar y evitar más derramamientos de sangre, indicaron las fuentes.

El traslado comenzará en horas tempranas de mañana jueves y luego de entregar todo el armamento mediano y pesado a las unidades del Ejército sirio, precisaron.

En Hameh y Qudsaya viven más de 100 mil personas, algunos desplazados por los combates pero que comienzan a regresar a sus hogares y a los habituales centros de trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108533-confirma-presidente-ruso-de-nuevas-acciones-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba